Fecha, 25 de Agosto de 1997

Diario: HOY

Entrevista a Moises Cayetano Rosado, (Portavoz Municipal de IU en Badajoz) en la que después de dos años de gestión del Partido Popular, hace un balance y califica la labor del PP como la propia de un partido conservador, de derechas, de un partido neoliberal preocupado por cuestiones externas y superficiales y asuntos de calado populista.

¿Qué es lo que le ha faltado a su modo de ver?

- -Hacer una política urbanística y de viviendas sociales.
- -Una buena política de empleo.
- -Se han desentendido de temas educativos.
- -Sanidad, no se han constituido consejos locales de salud.
- -Desentendimiento total en todo el patrimonio ecológico.
- -En cuanto a actuaciones culturales, se limitan a cosas superficiales.
- -Se han olvidado de la UNED cuando esa es una de las propuestas más ambiciosas para desarrollar las humanidades en Badajoz.
- -En cuanto a los servicios sociales, están desatendidos.

Hablar de pactos con el PSOE

¿Usted ha pensado que alguna vez IU podrá gobernar en el Ayuntamiento de Badajoz?

Nosotros estamos convencidos de que IU tiene mucho que aportar y ojalá en la próxima legislatura seamos decisivos como ya lo es IU en Mérida.

En cuanto a la pregunta de un posible pacto con el PSOE para gobernar, responde que no necesariamente hay que llegar al pacto, siempre que haya entendimiento, se puede empezar a hablar. Antes no.

¿Qué es lo que perjudica el acercamiento PSOE-IU en Badajoz?

Lo que ocurre es que hay planteamientos políticos eximidos por unas

siglas de izquierda que luego no son más que planteamientos de derecha. Yo estoy preocupado desde hace mucho tiempo por ese asunto pero especialmente desde que a principios de julio le oí decir a nuestro presidente Rodríguez Ibarra en Jarandilla de la Vera que hay dos izquierdas: la izquierda democrática y la izquierda siniestra. Con este planteamiento no podemos ir a ninguna parte. Yo en cambio defino esta diferencia como la izquierda burguesa y la izquierda revolucionaria.